Découvrez votre élu.

Vous connaissez assurément le nom de la personne qui a été élue dans votre district en novembre dernier. Peut-être, aussi, que vous l'avez déjà rencontrée: vos conseillers municipaux sont là pour vous, et ils ont leur rôle bien à cœur. Mais... savez-vous ce qui a mené cette personne vers ce rôle des plus importants dans votre vie de tous les jours? Connaissez-vous ses aspirations pour votre quartier?

Yannick Langlois

18 — L'Orée-des-Bois

L'intérêt de Yannick Langlois pour la politique municipale trouve son origine dans son engagement envers la communauté.

« Avant d'être en politique, j'ai été impliqué dans plusieurs organismes communautaires de l'ouest de l'île et c'est ce qui m'a donné le goût de servir les gens », explique celui qui représente L'Orée-des-Bois depuis 2017.

Installé dans son district avec sa petite famille, M. Langlois est au courant de ce qui s'y passe et se fait un devoir d'être près de ses concitoyens.

«Ce que j'aime le plus de mon travail de conseiller, c'est de pouvoir aider la population dans ses problématiques et d'être en quelque sorte une courroie de transmission entre les fonctionnaires et les citoyens», précise l'élu, qui se passionne plus particulièrement pour les finances publiques et l'urbanisme.



La priorité:

L'aménagement d'un parc d'envergure près de la rue Cousteau.

L'endroit incontournable :

Les deux boisés, les cinq parcs e les quatre berges du district.

Le trésor caché:

Le belvédère de la berge Camille-Barbe qui permet d'admirer le pont Arthur-Sauvé et la rivière des Mille Îles.



